
米山ニコニコ  矢部（光）、船津、桐ケ谷、大下    

各 4,000 円 

財団ニコニコ   桐ケ谷       ＄10 

   

本日の進行（18:00） 

国際奉仕フォーラム 

於：カンティーナ 

―次回のお知らせ― 

4月 5日(12:30) 

「2018年度地区研修・

協議会について」 

三宅 AG・矢部(房)実行委員長 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 「暑さ寒さも彼岸まで」と昔から言われ

ていますが、昨日の春分の日は雪の降る寒

い日になりました。そして言葉通り、彼岸

過ぎには暖かくなってくると思います。春

分の日は牡丹餅、秋分の日にはお萩を食べ

る習慣がありますが、牡丹餅とお萩の違いはあまりないように

思います。調べたところ、春は牡丹の花、秋には萩の花が咲く

ので、そのあたりから言われているようです。 

春分、秋分共に彼岸の真ん中の日、太陽が真東から出て真西に

沈み昼と夜がほぼ同じです。彼岸が過ぎるといよいよ桜の季節

です。横浜では 3日前に開花宣言があり例年に比べると 1週間

ほど早い開花です。「日本は這入り口から桜かな」と詠われてい

ます。桜の名所は至る所にあり、皆様も名所に旅行に行かれる

ことがあるかと思います。前もって満開を予想しても、ドンピ

シャの満開に出会うことは中々難しいです。紅葉は比較的長く

楽しめるので、外すことはあまりありませんが、桜は運もあり

ます。ちなみに日本の三大桜は、福島の「三春の滝桜」、山梨の

「神代桜」岐阜の「淡墨桜」です。 

昨年は 4 月に奈良、明日香路に旅行しました。桜の散った後

の旅行計画でしたが、満開が通年より 1 週間遅れたため、運よ

く満開を楽しめました。石舞台古墳を囲む桜は実に見事でした。 

 

 

           

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数 51 名（出席免除 4 名） 

       出席者 30 名 出席率 60.00% 

村松会長の時間 報  告 

 No.35 2018 年 3 月 29 日 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆村松 邦彦 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆山本 由夫 

副会長◆松井 一郎 

    藤吉 一哉 

幹 事◆匂坂 祐二 

ＳＡＡ◆橘 武 

会 計◆岡本 久 

直前会長◆菊池 尚 

会報委員長◇宝子山 泰久 

匂坂幹事 到着物：米山梅吉記念館「館報」春号 

委員会報告 矢部（房）地区研修協議会実行委員長：地区

研修協議会まで２週間足らずとなりました。準備は着々と

進んでおり、順調です。本日も、例会後に打ち合わせを行

いますので、委員会役員さんはご出席願います。 

三浦の河津桜 

小田原城でごみ拾い

ボランティア 

～花便り～ 

本場の河津桜 

写真のご提供：清水惠子会員 

３月２４日・２５日インターアクト一泊研修 

於：小田原 

今回は逗子開成鳥居君が実行委員長として大活躍。

逗子 RC からは、三宅 AG,横山次年度インターアク

ト委員長、大野地区委員が参加して応援して来まし

た。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村松君…今日は守屋宮司様のお話し、楽しみです。 

匂坂君…守屋様本日は宜しくお願いします。市議選、匂坂ゆう

じを宜しくお願いします。 

橘（武）君…守屋元町長ようこそ。 

毛利君、船津君、山口君、矢部（房）君、湊屋君、三宅 

君、山本（由）君、大野君、服部君…守屋様卓話宜しくお願い

します。 

矢部（光）君…チャペルの例会で守屋大光様をお迎えして、ス

ピーチよろしく！ 

安藤君…防衛省で河野総幕長と面談して来ました。 

鈴木（安）君…スズキヤ 115 周年記念、横浜シェラトンにて

社員 900 名でお祝いしました。結婚記念もあわせて

頂き。 

山科君…春分の日に雪が降るとはびっくりしました。 

草柳君…寒暖気をつけましょう。 

臼井君…桜、止まる。 

宝子山君…守屋大光様、森戸神社の貴重なお話楽しみです。 

桐田君…この寒さで風邪引いてしまいました。 

徳永君…雪が降りましたが、もうすぐお花見ですね。 

横山（健）君…森戸神社いつも行ってます。 

小西君…今日から春本番ですね。早く桜が見たいです。 

清水（惠）さん…守屋様よろしく。お彼岸の雪、霊園は寒かっ

た。 

桐ケ谷君…誕生日をありがとうございました。 

横瀬君…チャペル初めて入りました。眺めいいです。 

★森山神社と須賀神社の関係について 

33 年に一度,男神、奇稲田姫命（クシナダヒメノミコト）を祀っている森山神社が

お神輿に乗って、女神、素戔嗚尊（スサノオノミコト）を祀っている須賀神社に、出

向くお祭り、“行合い祭り（33 年に一度のおお祭り）”が行われる。 

奇稲田姫命のお神輿は、須賀神社に古くは 7 日間、現在は 3 日間渡御する。明治

33 年より始まったこのお祭りは、殆ど記録には残っていないが、古い書物や写真か

ら欠かさず行われていることが分かった。11 年後の 2029 年に 41 回目の神事がお

こなわれるので、皆様楽しみにして下さい。 

担当：徳永 

卓話「森戸神社の縁起と行き会い祭り」 森戸神社宮司・元葉山町長 

守屋 大光氏 

ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥３９,０００   累計 ￥１,４２７,５００ 
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★森戸神社 

1160 年 源頼朝公が平治の乱に敗れ伊豆の蛭ヶ小島に流された際、三島

大社に源氏の再興を祈願した。治承４年（1180 年） その願いが叶い、天

下を納め、鎌倉に近い葉山に報恩感謝の誠をささげるために、お祀りしたもの

が森戸神社になる。鎌倉時代の正式な記録である吾妻鏡によると、歴代の将軍

が森戸の地で流鏑馬や笠懸、相撲を行っていたと記されている。その中でも、

特に相撲は盛んであった為、中断されていた相撲を、戦後昭和 35 年に鎮座

77 年の節目を記念して奉納された。現在では相撲の開催は難しいが、復活さ

せようと運動が起こっている。 

★はじめに 

葉山では縄文時代木古庭の三頭山（今のゴルフ場）に人が住み始め、弥生時代か

ら海岸沿いに広がっていった。人が住むと、人はどこかによりどころを求める。こ

れが一つの神道である。日本には自然を対象にした、自然崇拝の時代が古くから今

日にある。今のようなお社に神様を祭る形態が始まったのが、仏教が始まってから

と言われている。 

お持ち頂いた横須賀海軍カレーに関する沢山の記事 


